

VA Schröder-Ward stellt den Bericht vor.

Sie ergänzt, dass sich in diesem Jahr 87 Künstler für den Klinkerzauber beworben haben. Im vergangenen Jahr waren es 45. Viele Künstler, die im letzten Jahr teilgenommen haben, haben sich in diesem Jahr erneut beworben.

RM Labeschutzki fragt nach, warum das Ballonmeeting „Wilhelmshaven – Schortens – Friesland“ heißt, obwohl es auf Schortenser Stadtgebiet stattfindet und die Stadt die Veranstaltung mit Bauhofleistungen unterstützt.

VA Schröder-Ward antwortet, dass das Meeting durch den Wilhelmshavener Bürger Herrn Matzke organisiert wird und die Hauptsponsoren der Veranstaltung aus Wilhelmshaven stammen.

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.